



町政報告会を開催しました

6月23日(土)に総合センター1・2階集會室で町政報告会を開催しました。当日は約400名の方々にご参加いただき、「湯浅駅周辺整備事業」をはじめ、平成30年度の主な取組について、上山町長から報告させていただきました。

ありだ広域観光キャンペーンが開催されました！

5月20日(日)吉備・湯浅パーキングエリアにて開催された、ありだ広域観光キャンペーンにアジくん・サバくんとともに参加し、立ち寄っていたいただいた方々に有田1市3町の観光パンフレット配布や特産品が当たるアンケートを行いました。会場には、わかばん(和歌山県)、ありりん(有田川町)、クエ太郎(日高町)も登場し大変賑わいました。



湯浅まちごと醤油博物館スタンプラリーを開催しました！

6月24日(日)湯浅のまちなみを散策しながら町内に設置した6ヶ所のウォークポイントを巡ってもらい、その後、総合センターにて毎日放送アナウンサー松井愛さんがパーソナリティを務める「松井愛のすこ〜し愛して」の公開収録を行いました。公開収録には、未知やすえさん、中西正男さん、お笑い芸人の女と男さんも出演し、大変盛り上がりしました。



チャリウッド2018に参加しました！

5月12日(土)13日(日)毎日放送で行われたイベント「チャリウッド2018」に湯浅町のブースを出展しました。ブース内では、湯浅の醤油を使ったせんべい焼き体験を行ったり観光パンフレットを配布するなど、県外のたくさんの方々に湯浅町をPRすることができました。



運動会・体育祭

つなげ伝統 超えら限界 ぶつかれ熱き魂
～歴史の1ページを今ここに～

5月26日(土)に湯浅中学校で体育祭が、6月2日(土)に田栖川小学校で、6月3日(日)に山田小学校で運動会が開催されました。それぞれの学校の児童・生徒の皆さんは練習してきた成果を発揮するため、一生懸命に競技に取り組みました。

